



Nuevo proyecto de cuartel en Villamediana de Iregua (La Rioja)

- Las nuevas instalaciones contarán con una inversión prevista de 8,9 millones de euros

22 de marzo de 2022.- La delegada del Gobierno, Beatriz Arráiz, ha presentado esta mañana el anteproyecto de construcción del nuevo acuartelamiento de Villamediana de Iregua, en La Rioja.

Al acto han asistido también la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu, la alcaldesa de Villamediana, Ana Belén Martínez, la presidenta de la SIEPSE, Mercedes Gallizo y el Teniente Coronel Jefe interino de la 10ª Zona de la Guardia Civil en La Rioja Enrique Moure.

La delegada del Gobierno ha contado los detalles del anteproyecto que se construirá en dos parcelas urbanas de un total de 5.402 metros cuadrados que albergarán dos zonas diferenciadas, una la de dependencias oficiales y otra destinada a viviendas oficiales.

La zona de dependencias oficiales en las que estará ubicado el Puesto de Villamediana de Iregua contará con un edificio de 3 plantas, sótano, bajo y primera, con una superficie construida es de más de 2000 metros cuadrados para acoger las diferentes dependencias del servicio de seguridad ciudadana, del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas -GEAS- y del Destacamento Fiscal y Fronteras.

La zona destinada a viviendas oficiales, estará comprendida, 6 bloques de viviendas de 3 ó 4 alturas, haciendo un total de 20 viviendas oficiales.

Las nuevas instalaciones serán de construcción funcional y eficiente donde predomine la durabilidad y un fácil y reducido mantenimiento. Serán dos edificaciones independientes, una destinada a dependencias y otra a una zona de pabellones-vivienda.



MINISTERIO
DEL INTERIOR



Transición Energética en la
Administración General del Estado



DIRECCIÓN GENERAL
DE LA GUARDIA CIVIL

Nota de prensa

El nuevo acuartelamiento contará con una inversión total prevista de 8,9 millones de euros.

Puesto de Villamediana de Iregua

Actualmente 24 agentes están destinados en el Puesto de la Guardia Civil en Villamediana de Iregua que se encarga de garantizar la seguridad de una población de más de 24.000 personas y una extensión territorial de 243.67 kilómetros cuadrados.

En concreto, la demarcación de este Puesto abarca la seguridad de este propio municipio de Villamediana de Iregua, así como de Lardero, Hornillos de Cameros, San Román de Cameros, Terroba, Soto de Cameros, Leza del Río Leza, Ribafrecha, Alberite y Clavijo.

Este Puesto pertenece a la Compañía de Logroño, que acoge otros seis puestos de Seguridad Ciudadana ubicados en las localidades de Agoncillo, Fuenmayor, Murillo, Nalda, Navarrete y Torrecilla.

10ª Zona de la Guardia Civil en La Rioja

La Guardia Civil en La Rioja se organiza en cuatro Compañías, con un total de 25 Puestos de Seguridad Ciudadana (1 principal y 24 ordinarios). La Guardia Civil en la provincia es responsable de la seguridad del 53,1% de la población (169.872 personas en 173 municipios) y del 98,7% del territorio (4.965,7-Km2). Para dar servicio a toda su demarcación, cuenta con unidades del Servicio de Seguridad Ciudadana, USECIC, GEDEX, GEAS, Tráfico, Intervención de Armas, Información, Policía Judicial, Seprona, Servicio Cinológico, Servicio de Montaña, Destacamento Fiscal y Fronteras, Equipos Roca, Equipos @ y Equipos Viogen, entre otras.

Para más información pueden establecer contacto con la Oficina Periférica de Comunicación de la Guardia Civil en La Rioja, en el teléfono 941 229 900 - Ext. 1010070 o en el 650 478 299.